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Sorocaba, 22 de dezembro de 2023

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 3375/2023, de autoria do nobre vereador Caio

de Oliveira Egêa Silveira e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações sobre a

estrada  Heitor  Cury, informamos  a  Vossa  Excelência  que,  conforme  esclarecimentos  da

Secretaria  de  Serviços  Públicos  e  Obras,  a  pasta  está  fazendo  estudos  em conjunto  com a

Comissão  de  Sistema  Viário  visando  realizar  essa  obra  (pavimentação)  através  de  medida

mitigadora, visto que, atualmente, a SERPO não possui contrato com esse objeto.

Ainda de  acordo com a  SERPO, caso seja  possível  executar  os  trabalhos

nesse  formato,  as  obras  de  pavimentação  requerem  aprovações  de  projetos  geométricos  e

complementares,  por  vezes  licenças  ambientais,  análise  de  sistema  viário  através  do  Plano

Diretor da cidade, projetos de drenagens, entre outros, impossibilitando assim mencionar prazo

para a execução da obra.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP
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